

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7432

## Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 4 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.50 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 rue Caumar-  
sin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 18 DE AGOSTO 1886.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## MOVIMIENTO EN LA FRONTERA.

Dice *El Correo*.

«Se calcula en 4 000 el número de emigrados, desertores y otras gentes que en los últimos meses han ido afluyendo á la frontera franco española. Donde mayor aglomeración se ha notado, ha sido en la raya de la provincia de Gerona, pero esta gente está reducida á la impotencia, por que no tiene una peseta.»

## ALEMANIA Y RUSIA.

Se atribuye cierta importancia al nombramiento del Sr. Wedel, agregado militar de la embajada de Alemania en esta corte, para el mismo cargo en San Petersburgo.

Algunos periódicos rusos pretenden que el gobierno alemán pone especial empeño en estudiar la actual organización militar del imperio moscovita, sus medios de defensa, y en particular cuanto pueda referirse á una eventual invasión alemana en el imperio ruso.

## BILLETES FALSOS

En 31 de Marzo de 1880 anunció el Banco públicamente la falsificación descubierta entonces de los billetes de á 100 pesetas de la emisión de 1.º de Julio de 1876, publicando las señas que los distinguían de los legítimos; y habiéndose presentado ahora algunos de aquellos billetes falsos, se anuncia de nuevo, haciendo observar que las principales diferencias consisten en que la estampación de los falsos es de litografía tosca y borrosa, mientras que en los legítimos es limpia y correcta como de grabado en acero; pero la mayor diferencia que á primera vista se ofrece es la estampación del reverso, también de litografía y sumamente borrosa en los falsos; tanto en la figura del centro como en los barcos que hay á ambos lados.

Los billetes legítimos y los falsos quedan expuestos en la portería del Banco para su comparación.

El Consejo de gobierno ha acordado retirar de la circulación estos billetes de á 100 pesetas de la emisión de 1.º de Julio de 1876.

## NUEVOS DESÓRDENOS EN IRLANDA.

Han estallado nuevos disturbios en Belfast.

En la noche del 16 comenzaron de nuevo las descargas en las calles, cambiándose tiros de fusil entre protestantes y católicos.

Un telegrama de Londres dice que hubo algunos muertos y heridos, pero no se sabe todavía el número de ellos.

Aumenta la agitación en Irlanda. Cerca de Portadown ha sido atacado un tren de viajeros por una partida de amotinados, la cual hizo varias descargas de fusil y disparó piedras sobre los coches sin que por fortuna resultase herida ninguna persona.

## MAS SOBRE MARRUECOS.

De Berlín telegrafian al *Standard* de Londres que Mohammed Vargash ministro de Estado en Marruecos, y su hijo K. el Hussein Vargash, ministro de la Guerra, se han puesto en camino para Berlín donde van con una importante misión y á conferenciar con Bismarck acerca de las futuras relaciones entre los imperios de Alemania y Marruecos.

Mohammed Vargash es portador de una carta autógrafa del emperador de Marruecos para el emperador Guillermo.

Entre otros asuntos objeto de este viaje, existen también los de hacer un contrato con la casa Krupp para la adquisición de artillería y obtener oficiales alemanes para reorganizar el ejército marroquí.

Constantemente se llama la atención del Gobierno español hácia los trabajos de la diplomacia alemana y francesa en nuestro vecino imperio marroquí y el telegrama que arriba compendiamos dá una idea de la influencia que los alemanes van adquiriendo en un país tan vecino al nuestro y tan ligado á España por sus relaciones comerciales y su historia.

Nuestro actual ministro de Estado Sr. Moret, debiera seguir paso á paso las negociaciones entabladas por el imperio marroquí, cerca de la corte alemana, á fin de evitar la preponderancia en Africa de aquel país que ha de redundar siempre en perjuicio del nuestro.

## Noticias Generales.

Dice *El Imparcial*.

«Parece que uno de los ramos de Hacienda que ha de sufrir reformas más radicales ha de ser el de la Dirección de Rentas con arreglo á los planes del Sr. Puigcerver.

Segun noticias que hemos oido, se suprimen las administraciones de Rentas de los pueblos cabeza de partido judicial y los estancos, quedando la venta libre para toda persona que quiera venderlo en su casa siempre que saque las existencias de la administración central, que será, al efecto, la delegación de Hacienda de la provincia.

Las administraciones de loterías también se suprimen, y los billetes serán expendidos por los comerciantes que reúnan ciertos requisitos de actitud para ello.

Un observador ha formulado sobre las risas las siguientes conclusiones.

Las personas que se ríen en A son francas, leales, gustan del bullicio y movimiento, y por lo regular tienen un carácter ligero y voluble.

La risa en E es propia de los flamáticos y melancólicos.

La risa en I es la risa de los niños de las personas cándidas, serviles y tímidas.

La risa O indica generosidad y osadía.

Es preciso huir de los que se ríen en U; esta es de los misántropos y personas habitualmente mal humoradas.

Dice *La Correspondencia* que son destituidos de todo fundamento serio, los rumores que han circulado esta mañana de reinar alguna inquietud pública en Vigo y en Ferrol. El orden está asegurado en toda la Península.

Dice un periódico de Barcelona: «Anteanoche, á las diez, los agentes de orden público detuvieron á algunos hombres que infundieron sospechas y estaban reunidos entre las calles de Lull y Marina, los cuales iban armados de pistolas, revólvers cuchillos, siendo todos conducidos al Gobierno civil.»

A eso de las once se vieron patrullas por las afueras de esta capital, y particularmente en las calles citadas y en el paseo de Pujadas. Dichas patrullas estaban formadas por soldados, y otras por la Guardia civil de infantería y de caballería, al mando de un oficial.»

Son incalculables los daños que la langosta está causando en la Mancha. La devastadora plaga ha destruido por completo las cosechas en aquella fértil comarca y sumido en la más espantosa miseria á muchos agricultores.

*La Crónica*, de Ciudad-Real, dice refiriéndose á la espantosa nube de langosta que el sábado último descargó sobre aquella capital y su término:

«En la tarde del sábado el guarda mayor del municipio anunció en la alcaldía que una compacta nube de langosta se hallaba á un cuarto de legua de la población destruyendo huertas, plantíos, olivares, mieses, etc., etc., por cuyo triste motivo la alarma fué grande.

La impresión llegó á su paroxismo cuando á eso de la una de la tarde del domingo empezó á nublarse el

sol en las casas del barrio de Santa Maria, en las cuales cayó una avalancha tan grande de langostas en todo su desarrollo, que los tejados y el suelo quedaron espantosamente cubiertos de tan mortífero insecto.

Convocado con urgencia á sesión el ayuntamiento, acordó dirigirse á los ministerios de Gobernación y de Hacienda en demanda de apoyo y recursos, acordando además la adopción de aquellas medidas que sean más conducentes á aminorar, y que no se puede evitar, la calamidad que se ha echado encima.»

En el mes de Octubre se celebrará en Paris una exposición de gatos.

Al gato que resulte laureado se le adjudicará una medalla de oro de mil francos. También se adjudicarán medallas de oro y plata al primer ejemplar de cada especie.

El ministro de Marina ha mandado formar sumaria por la muerte del guardia marina Sr. Buhigas, en el Ferrol, en averiguación de la causa de la misma.

Un periódico de Madrid dice que decididamente el Sr. Montero Rios reemplazará la escuadra de buques en las aguas de Pontevedra.

La expresada revista se verificará en virtud de la siguiente real orden que el ministro de Marina dirigió á su compañero el de Fomento y que tomamos de los periódicos de Pontevedra.

«Excmo. Señor: Debiendo visitar la escuadra de instrucción la ría de Pontevedra, y hallándose V. E. temporalmente en las cercanías, le ruego que, no siéndome posible pasar revista de inspección á esos buques, se sirva V. E. verificarlo en nombre del gobierno de S. M. la reina regente, á cuyo objeto ha recibido el almirante de la escuadra instrucciones.—El ministro de Marina.

## VARIEDADES

### UN ESCAMOTEO FABULOSO.

El barón Stieglitz era uno de los personajes más poderosos de Rusia. Aparte de su elevada posición social, pues gozaba del título excesivamente honorífico en su país, de *consejero privado actual*, atesoraba inmensas riquezas.

Su fortuna se calculaba en 600 millones de reales.

Cuando se pronunciaba su nombre en Rusia, la gente creía escuchar el alegre sonido que produciría un arroyuelo de monedas de oro, ó le parecía contemplar á deslumbradora mágica cascada de piedras preciosas.